

PUBLICIDAD



**DESINTOXÍCATE** 4 DE CADA 10 PERSONAS EN EL PAÍS ESTÁN MAL ALIMENTADAS.

Conozca **AQUÍ** por qué es necesario el consumo de esencias florales de última generación



Cali, Marzo 29, 2017.

**Actualizado:** Miércoles, Marzo 29, 2017 08:14

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Cali

Marzo 29, 2017

## A reducir carbono



Cali está por debajo del promedio per cápita regional de la producción de gases de efecto invernadero en países de Latinoamérica, así lo reveló el Dagma en la presentación de los resultados de Huella de Ciudades, proyecto apoyado por la Caf, Banco de Desarrollo de América Latina, por AFD, Agencia Francesa de Desarrollo y la consultora de Servicios Ambientales, SASA.

Según este estudio, en Cali se producen dos toneladas métricas de carbono por año, siendo el promedio nacional de 3,7 y en América Latina de 2,1.

Este proyecto busca generar e implementar acciones y buenas prácticas para la mitigación y adaptación del cambio climático en América alta: “Caf a priorizado este proyecto que va destinado a la implementación e identificación de medidas de mitigación a través de las huellas de carbono y de las medidas de adaptación orientadas a la disminución de las huellas hídricas”, señaló Carolina España, directora de Banco de Desarrollo de América Latina.

En la tercera fase de este proyecto se concluyó que el transporte vehicular es el que aporta mayor producción de carbono en la ciudad por el consumo de la gasolina, así lo expresó Gissela Ulloa, de la SASA. El Director del Dagma manifestó que se está planteando un pico y placa en el centro de Cali para mitigar la producción de huella de carbono.

### Ciclo Infraestructura

Entre los proyectos de infraestructura que se adelantan está el proyecto de 'En bici por Cali', donde según el Director del Dagma, Luis Alfonso Rodríguez, se mejorará la infraestructura de las bicicletas.

Según la Encuesta de Movilidad realizada en el último año, los viajes en bicicleta representan el 5.4% de viajes, es decir, que cerca de 126 mil personas se movilizan a diario en bicicleta.

### Ecobarrios

Con esta iniciativa se pretende transformar barrios de la ciudad en ecobarrios, "uno de los principales escogidos es el barrio San Antonio porque ahí hay un gran movimiento urbano que busca mejorar el tema de la temperatura de la ciudad", indicó Luis Alfonso Rodríguez.

### Aplicación Móvil

Ya está disponible la aplicación móvil que le permitirá a los caleños hacer el cálculo de Huella de Carbono individual. A través de preguntas sencillas como, ¿qué transporte usa usted? Usted podrá darse cuenta si su huella de carbono es alta o baja o con cuáles acciones puede aportar a la reducción de la misma.

Encuentrela en google Play como Cali huellaC.

La importancia de este proyecto es que nos permite mapear y tener claro cómo está la situación en cuanto a la emisión

0 Comentarios

Diario Occidente

1 Acceder ▾

Recomendar

Compartir

Ordenar por los más nuevos ▾



Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

Suscríbete Añade Disqus a tu sitio web Añade Disqus Añadir Privacidad

DISQUS